Gib mir dein Herz

von Br. Gebhardt

Johannes 15:5-6

Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht; denn getrennt von mir könnt ihr nichts tun. Wenn jemand nicht in mir bleibt, so wird er weggeworfen wie die Rebe und verdorrt; und solche sammelt man und wirft sie ins Feuer, und sie brennen.

Ich habe gestern über den Betrug gesprochen, den der Teufel und die Dinge der Welt in uns anrichten, wenn sie unser Herz verwirren. Simsons Herz wurde getäuscht und er verlor seine Freiheit, Petrus' Herz wurde getäuscht und er dachte anders über sich, als der Herr Jesus es tat. Wieviel mal wurde Dein Herz schon getäuscht. Oft merke ich, dass Menschen sogar sehr traurig werden, Vertrauen verlieren, enttäuscht werden, weil sie ihren Gefühlen mehr trauen als dem wunderbaren Herrn, der uns erlöst hat und alles nach Seinem Willen führen möchte.

Wenn wir doch Gottes Wort befolgen würden und einfach am Weinstock bleiben würden. Wenn wir doch einfach dem Herrn Jesus nachfolgen würden. Die Bibel ermuntert uns dazu! Lies einmal, was das Wort Gottes sagt:

Sprüche 23:26

Gib mir, mein Sohn, dein Herz, und laß deinen Augen meine Wege wohlgefallen!

Wisst Ihr, das ist der Punkt. Der Herr Jesus hat Sein Leben für Dich gegeben und nun will Er, dass Du, in dem Dir neu geschenkten Leben, glücklich wirst. Wir haben schon gesehen, viele werden nicht glücklich. Die Sorgen erdrücken Dich, der Teufel stiehlt das Wort, Du wirst von Deinen Gefühlen hin und her geworfen, die Bibel sagt, Du bist wetterwendisch, Du bist einfach nicht glücklich und da kommt die Bibel und gibt Dir einen Rat: "Gib mir, mein Sohn, dein Herz".

Siehst Du, alles wäre in Deinem Leben so einfach, wenn Du das tun würdest. Das ist nicht eine Sache des Gefühls, sondern eine Sache der Entscheidung. Da gibt es zwei Wege, einen breiten und einen schmalen sagt die Bibel und es ist eine Sache der Entscheidung, welchen Du wählst. Warum will Gott Dein Herz? Es gibt nur einen Grund dafür: Er liebt Dich! Er braucht Dein Herz nicht damit es IHM besser geht, sondern ER möchte Dein Herz, damit es Dir besser geht.

Gott will Dich glücklich sehen und deshalb sagt Gottes Wort weiter: "Laß deinen Augen meine Wege wohlgefallen!" Der Weg, den der Herr für Dich gewählt hat, wird Dir manchmal, rein nach Deinen Gefühlen, gar nicht gefallen, alles in Dir wird sich vielleicht sträuben, aber der Herr sagt: "Laß deinen Augen meine Wege wohlgefallen!". Das ist keine Frage sondern eine Anweisung vom Herrn, weil ER will, dass es Dir gut geht.

Vor ca. 45 Jahren erkannte ich, dass ich nie ein großer Redner oder Ingenieur oder Wissenschaftler werden könnte. Ich hatte nicht die Möglichkeiten und auch nicht die Fähigkeiten dies zu ändern. Zur gleichen Zeit aber erkannte ich, dass ich eine Sache so gut wie jeder andere konnte; Ich konnte Gott mein Herz geben.

Gott hat ein Recht auf mein Herz, und Er hat ein Recht auf Dein Herz, denn der Herr Jesus Christus starb für

unsere Sünden. Er starb an einem gebrochenen Herzen. Er hat Dir Sein Leben, Sein Herz geschenkt und nun kommt ER und möchte Dich glücklich sehen und spricht: "Gib mir dein Herz." Du wirst der glücklichste Christ sein, wenn Du es tust. Getrennt von dem Herrn Jesus, von dem Weinstock, kannst Du nichts tun!